

La actividad de los delegados de curso se reconocerá con créditos

● Se entiende que es una actividad de representación estudiantil en la Universidad por lo que podrá ser 'convalidada'

Arantxa Asensio GRANADA

Los estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) que sean delegados de curso podrán 'convalidar' su actividad como representantes de sus compañeros por créditos, según lo aprobado en el último consejo de gobierno de la institución académica.

La Universidad entiende que la actividad desempeñada por los delegados de curso supone representar a los compañeros, por lo que se prevé reconocer esa dedicación con un crédito por curso académico, con un tope de dos créditos a lo largo de todo el grado.

La solicitud para obtener este crédito debe efectuarse por el decano de la facultad o el director del centro, de forma anual. En la solicitud, según lo aproba-

A los delegados se les exige asistir y participar en las comisiones docentes o académicas de los grados, así como comparecer en las comisiones de garantía interna de la calidad de la titulación. Además, deben presentarse a "cuantas otras comisiones que le puedan afectar al grado".

Por otro lado, en la misma sesión del consejo de gobierno se aprobó la Normativa de Evaluación y de calificación de los estudiantes de la Universidad de Granada. El documento adapta la normativa a la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y establece, entre otros aspectos, la obligatoriedad de adaptar las tutorías a los estudiantes con necesidades educativas especiales, y la posibilidad de que se establezcan "instrumentos telemáticos" complementarios al régimen presencial de las tutorías.

Asimismo, regula el sistema de calificaciones y su revisión. El texto recoge aspectos como las actividades que pueden componer los sistemas de evaluación (exámenes, trabajos, prácticas o participación en clases o seminarios), cómo deben desarrollarse las pruebas (duración, publicidad de fechas o tiempo mínimo entre examen y examen de asignaturas de un mismo curso). También se advierte de que copiar o plagiar conlleva la calificación numérica de cero, "con independencia de las responsabilidades disciplinarias a que haya lugar", y prohíbe el uso de aparatos electrónicos, tales como teléfonos móviles.

2

Créditos como máximo podrán conseguirse por ser delegado a lo largo del grado

do en consejo de gobierno, deben reflejarse de forma "pormenorizada" las actividades a desarrollar por los delegados, así como una estimación en horas de la dedicación requerida para llevar a cabo, precisamente, dichas actividades. Asimismo, se pide que se especifique un mecanismo de seguimiento del cumplimiento de las actividades por parte del decanato o de la dirección del centro.

EN BREVE



GRANADA HOY

Alerta amarilla por lluvias en el norte de la provincia

METEO. La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) tiene previsto activar para hoy aviso de nivel amarillo por riesgo de lluvias y tormentas en distintos puntos de la provincia. Según la predicción meteorológica,

existe riesgo en las comarcas de Guadix y Baza, por lo que estarán en alerta amarilla entre las 12:00 y las 22:00 horas. Se esperan tormentas y lluvias que podrían arrojar hasta 15 litros por metro cuadrado en una hora.

La crisis provoca un descenso en las visitas al dentista

SALUD DENTAL. Expertos en salud bucodental han alertado del descenso en la asistencia a consultas de dentistas motivado por la crisis, lo que ha provocado un retroceso en el diagnóstico y el tratamiento precoz de enfermedades bucodentales. Los especialistas están reunidos en Granada con motivo de la celebración conjunta de la 47 Reunión Nacional de la Sociedad Española de Periodoncia (SEPA) y la 3 Reunión de Higiene Bucodental.

Prosigue la búsqueda de la mujer desaparecida

SUCESOS. La familia de Lourdes Merino, Policía Local, Nacional, Bomberos y Protección Civil prosiguen con la búsqueda de la mujer, desaparecida el pasado 16 de mayo cuando su marido la trasladaba al Virgen de las Nieves. Según el portavoz de la familia, se han recibido muchas llamadas, pero ninguna ha podido dar una pista fiable que ayude a dar con el paradero de Lourdes.

FTEJerez

Flight Training Europe

Flight Training Europe S.L., escuela de pilotos de líneas aéreas líder en Europa ubicada en Jerez de la Frontera, Cádiz, busca

RESPONSABLE DE CALIDAD para Parte 145/CAMO

REQUISITOS MÍNIMOS:

- INGENIERO TECNICO AERONAUTICO
- Mínimo 3 años de experiencia laboral y 2 años en la Industria Aeronáutica
- Nivel de INGLÉS muy alto tanto hablado como escrito

SE VALORARÁ:

- Conocimientos de Parte M; Parte 145; CAME y de Calidad
- Curso o experiencia en PA28-161, PA34-220T; T67M MkII; DA42

Interesados rogamos se pongan en contacto con Rosario Pérez (Responsable de RRHH) a través del correo electrónico rosario.perez@ftejerez.com o a través de nuestra web www.ftejerez.com en la sección Job Opportunities.

CURSO INTENSIVO DE INGLES PARA PROFESORES

CURSO DE HABILITACION LINGUISTICA
Preparación para B2
Nivel mínimo acreditado B1
Curso de 115 horas. Del 1 al 31 de julio
Plazas limitadas. Profesores nativos.

Posibilidad de alojamiento en familias británicas en media pensión

Información en:
COLEGIO MARAVILLAS
 Avda Salvador Vicente 9
 29630 Bernalmadena Malaga
 Tel. 952 447000 - 618578069
 info@maravillas.es
 www.idiomasenelextranjero.net

Con la experiencia y garantía de Colegio Maravillas